



Parc national
des Cévennes

Invitation presse

Le 1 août 2019

Installation d'un mobilier dans la cour du château

La cour du château de Florac se refait une beauté ! L'établissement public du Parc national des Cévennes souhaite valoriser cet espace afin d'en permettre une découverte plus agréable par les visiteurs.

Les travaux d'embellissement ont déjà débuté : plantations d'arbres, installation de plessis en bois et de ruchers troncs...Ce projet de réaménagement se déclinera en plusieurs thématiques : agriculture, apiculture, savoir-faire local, jardin, art...

Au printemps, l'établissement public a lancé un appel à candidatures afin de recruter une équipe composée d'un designer et d'un artisan pour la conception d'un mobilier contemporain, avec des matériaux locaux. 19 candidatures ont été reçues, le duo Amaury Poudray, designer lyonnais et Claude Brisseau, artisan charpentier de Val d'Aigoual ont été sélectionnés pour la réalisation d'un mobilier en bois qui se compose d'une assise et d'un abri..

**Le mobilier sera installé dans la cour du château par l'artisan
ce vendredi 2 août, durant toute la journée.**



Contact presse : Natacha Maltaverne
Tél : 04 66 49 53 25 - GSM : 06 99 76 40 49
natacha.maltaverne@cevennes-parcnational.fr

Parc national des Cévennes

6 bis place du Palais - 48400 Florac-Trois-Rivières

